



Assemblée générale ordinaire du 14 mars 2025

Passion Sports Nature Préaux

Membres présents :

Daniel Antczak, Isabelle Antczak, Laetitia Bailly, Marie-Anne Balmelli, Nathalie Bertot-Echard (pouvoir), Lionel Blondel, Katia Bougon, Julie Bratigny, Nadine Bréant (pouvoir), Florent Bruneau (pouvoir), Laurent Chevalier (pouvoir), Stéphanie Clauss, Pascale Demarais, Vincent Demarais, Stéphane Dieulle (pouvoir), Valérie Dupuis (pouvoir), Norbert Dufeutrelle, Françoise Duval, Isabelle Fauvel, Thierry Fauvel, Ludivine Fouquet (pouvoir), Gilbert Hautekiet, Marie-Thérèse Jean (pouvoir), Dominique Jeandel, Denis Jeandel, Christine Joulin (pouvoir), Alain Lagnel (pouvoir), Véronique Lagnel (pouvoir), Gildas Le Du, Michel Le Gall, Soizic Le Gall (pouvoir), Stéphane Le Mignot, Karin Le Mignot (pouvoir), Frank Le Roy, Isabelle Leborgne, Ludivine Lebourg, Isabelle Legendre, Alice Leguillon (pouvoir), Joelle Linard, Claudy Ménard, Edwige Ménard, Martha Métais (pouvoir), François Petit, Pascal Piquet, Sylvie Piquet, Xavier Poirrée (pouvoir), Michel Rasse, Martine Ruquier, Sabine Sadé, Laurence Soares (pouvoir), Jean-Luc Taquet, Odile Taquet, Cédric Vincent, Isabelle Vincent, Irène Zwénigoroski (pouvoir)

Daniel prend la parole:le quorum étant atteint je déclare ouverte l'AG de la saison 2024 de Passion Sports Nature.

Je souhaite vous présenter les excuses de Christian Legeard président de la FNSMR, président du CDSMR76, Annick Legeard présidente du CRSMR Normandie retenus à Paris pour un CA.

Je remercie pour sa présence, Anthony AGUADO maire de Préaux.

I. Rapport moral du président

Monsieur le maire de Préaux,

Mesdames et messieurs les PSNOISES PSNOIS

2024, ma 2me année en tant que président, j'ai toujours en mémoire mes engagements, mes lignes directrices, l'attractivité de PSN et les Préautomnales.

L'attractivité :

Nous avons réussi à augmenter le nombre d'adhérents en 2024 (91), le maintien de la section marche nordique « sérénité » du samedi y a grandement participé avec une dizaine de marcheurs marcheuses et des nouvelles inscriptions au forum coureurs et marcheurs.

Les marcheurs du mercredi et du samedi sont toujours présents avec nos animateurs habituels qui sont Gildas, Denis, Marie-Anne, Odile, toujours une bonne ambiance. Encore un bon groupe, on l'a vu avec le repas des marcheurs, une belle réussite (décalé en janvier 2025 cette année).

La section course à pied reste stable en nombre mais n'a pas recruté de nouveau coureur et il y a des blessés. Il y a encore du travail pour la développer.

L'ensemble des projets en 2024 ont été maintenus, avec les soirées spéciales, une sortie club à St Brieuc, mais la marche du solstice malheureusement annulée à cause de la météo.

Avec la commune de Préaux, nous avons participé à la journée vélo, et nous avons également répondu présent à l'appel de la mairie pour le téléthon 2024. Contrat bien rempli par PSN pour le téléthon avec 3 activités, lavage voiture, jeux de société et rando. Une belle organisation commune avec la Pétanque Préautaise pour les crêpes.

Le proverbe « les années se suivent mais ne se ressemblent pas » peut s'appliquer pour les Préautomnales.

En 2023 c'était la préfecture qui nous compliquait la tâche avec le dossier administratif. En cette année 2024 les formalités étaient allégées. Peut-être ont-ils eu des retours des associations.

Nous avons aussi mieux anticipé ces nouvelles procédures administratives avec le dépôt en ligne des dossiers.

Tout était bouclé fin juin. C'était trop beau.

Alors nous avons eu un grain de sable début juillet qui a stoppé la machine. Si on peut appeler cela un grain de sable ou plutôt un scud de la part du « Syndicat des biens de la Muette ». Nous avons eu un refus de passage sur Isneauville Quincampoix en période de chasse. Il était trop tard pour aller négocier, le dossier devait être déposé début août. Grâce à l'équipe du CD qui s'est mobilisée en juillet nous avons modifié les parcours, remplacé le 42km par un 35km. Merci à toute l'équipe ;

Cédric nous présentera tout à l'heure les bilans en chiffres de cette édition avec un programme modifié.

Après les Préautomnales, j'ai réussi à obtenir avec l'aide d'Anthony Aguado un rendez-vous avec le président des biens de la Muette. Rendez-vous qui s'est tenu le 24 janvier 2025 soit 4 mois après les Préautomnales.

Un accord a été trouvé mais avec des concessions sur les circuits (diminuer l'impact d'un trail sur la forêt). Nous verrons leurs mises en place avec le comité directeur lors de la première réunion pour l'organisation des Préautomnales qui se tiendra le 29 avril.

Je tiens maintenant à remercier l'ensemble des membres du Comité directeur, les membres du bureau et nos animateurs BF1/BF2 Marie-Anne, Denis, Gildas, Odile.

Bienvenue à Laurent Chevalier inscrit aux 3 sessions de formation pour devenir notre 6ème BF1.

Bien entendu, je n'oublie pas Marc Laroche qui s'est retiré du club pour raison de santé. Il s'était aussi bien investi depuis son stage BF1.

Nous avons encore un petit noyau de coureurs au sein du CD pour porter le dossier des Préautomnales et ce noyau est précieux. On a besoin de leur expertise. Merci de rester parmi nous.

Merci à **tous nos** bénévoles du club et bénévoles extérieurs.

Merci au CDSMR76, CRSMR Normandie et à la FNSMR.

Et merci à la commune de Préaux qui nous met à disposition les installations communales et nous soutient financièrement.

Je vous souhaite à tous une très bonne assemblée générale.

II. Bilan exercice 2024 et projet budget 2025

Gilbert nous expose les bilans et budget.

Les membres de l'assemblée approuvent le rapport moral et le rapport financier.

III. Bilan administratif

Laetitia fait un récapitulatif et présente les statistiques des inscrits au club.

IV. Bilan sportif

Cédric fait le bilan des courses et du challenge du club puis revient sur l'édition des préautomnales.

Daniel présente la formation cartographie de la FNSMR

V. Récompenses sportives

Daniel remet le trophée du club aux BF1 les plus engagés dans l'animation des entrainements des mercredi, samedi et dimanche matin : Marie-Anne, Gildas, Denis, et Daniel.

Il appelle au téléphone Xavier pour lui signifier qu'il reçoit la tatane d'or pour son erreur de GPS sur le village du Minihiy et non le camping du Minihiy.

VI. Renouvellement du CD et élection du bureau

Stéphanie présente les membres du comité directeur et précise que Marc Laroche ne peut plus y figurer car il n'est plus membre. Les membres se représentant sont élus à l'unanimité.

Thierry Fauvel se propose au CD. Il est élu à l'unanimité.

Le CD pour 2025 est composé de Daniel Antczak, Stéphanie Clauss, Gilbert Hautekiet, François Petit, Lætitia Bailly, Katia Bougon, Vincent Demarais, Thierry Fauvel, Gildas Le Du, Stéphane Le Mignot, Jean-Luc Taquet, Cédric Vincent

Les membres du CD élisent à l'unanimité ensuite les membres du bureau directeur

Daniel Antczak : Président

François Petit : Vice-Président

Gilbert Hautekiet : Trésorier

Lætitia Bailly : Secrétaire

VII. Infos et projets 2025

Katia présente le calendrier du club puis la sortie club qui aura lieu à Angres sur le trail du chardon

VIII. Questions diverses

Gildas propose de changer l'heure de rendez-vous pour les marches de l'heure d'été. Il aimerait que l'heure de départ soit respectée quel que soit le lieu de départ. Les marcheurs s'organiseront pour partir avant l'heure du Pratelli. Il faudra préciser dans les commentaires avant la sortie.

Daniel lève l'AG à 20H15 en remercie les membres présents mais aussi tous ceux qui ont donné pouvoir. Cette implication des membres fait chaud au cœur. Il invite les personnes présentes à passer à l'apéro.

Compte-rendu rédigé par Laetitia Bailly. Secrétaire de séance : Daniel Antczak

Secrétaire
Laetitia Bailly



Président
Daniel Antczak

